



STADTRADELN

Radeln für ein gutes Klima

TSCHAU STAU



FRANKFURT 1. - 21. Mai

STADT FRANKFURT AM MAIN

Frankfurt Green City



LIEBE FRANKFURTER:INNEN,

Frankfurt soll klimaneutral werden. Mehr Rad- und weniger Autoverkehr sind dabei ein wichtiger Schritt. Daher unterstützen wir auch in diesem Jahr die Kampagne STADTRADELN, bei der es darum geht, das Auto 21 Tage lang stehenzulassen und möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurückzulegen.

Radfahren bedeutet Mobilität ohne Treibhausgasemissionen, es ist also umwelt- und klimafreundlich und hält außerdem fit. Jeder geradelte Kilometer ist eine lokale Antwort auf den globalen Klimawandel und trägt dazu bei, unsere Stadt lebenswerter zu machen.

Ziel der Stadt Frankfurt ist es auch, möglichst viele Menschen für den Umstieg auf das Fahrrad im Alltag zu begeistern. Die vielen Radwege machen das Radfahren in der Stadt sicherer und komfortabler. STADTRADELN bietet eine großartige Gelegenheit, diese Radwege auszuprobieren und nicht nur die täglichen Wege, sondern auch unsere Stadt mit dem Fahrrad neu zu entdecken.

Für mehr Bewegung im Alltag, fürs Klima und für eine lebenswerte Stadt – machen Sie mit, denn jeder Kilometer zählt!

Besuchen Sie uns am 1. Mai auf dem Opernplatz an unserem Stand auf dem Eventgelände beim Radklassiker Eschborn-Frankfurt und gewinnen Sie bei unserem Gewinnspiel tolle Preise.



Tina Zapf-Rodríguez

Tina Zapf-Rodríguez
Dezernentin für Klima,
Umwelt und Frauen



W. Siefert

Wolfgang Siefert
Dezernent für Mobilität

AUF DEN SATTEL, FERTIG, LOS

WAS + WANN

Machen Sie mit beim STADTRADELN. Ziel ist es, beruflich und privat möglichst viele Kilometer mit dem Fahrrad zurückzulegen. Vom **1. bis 21. Mai 2025** kann jede Fahrt, die mit dem Fahrrad zurückgelegt wurde, erfasst und gesammelt werden. Die STADTRADELN-APP macht dies leicht, denn sie trackt alle geradelten Strecken.

Ob zur Kita, zur Arbeit oder zum Einkaufen – wo die gefahrenen Kilometer zurückgelegt werden, spielt keine Rolle, denn Klimaschutz endet nicht an der Stadt- oder Landesgrenze. Ausgeschlossen sind allerdings Fahrten und Kilometer bei (Rad-)Wettkämpfen und bei Trainings auf stationären Fahrrädern.

WER + WIE

Mitmachen können alle, die in Frankfurt leben, arbeiten, zur Schule gehen, studieren oder einem Verein angehören. Anmelden können Sie sich ab April unter stadtradeln.de/Frankfurt. Dabei treten Sie entweder einem bereits vorhandenen Team bei oder gründen ein eigenes. Wer ein neues Team gründet, ist automatisch dessen Team-Captain.

Die Stadt Frankfurt belohnt die Teams, die besonders in die Pedale treten, mit zahlreichen Preisen in unterschiedlichen Kategorien. Die Preisverleihung findet dann auf der EUROBIKE 2025 am 28. Juni in Frankfurt statt.

WARUM + MEHR INFOS

STADTRADELN rückt den Nutzen des Fahrradfahrens für Gesundheit und Klima in den Fokus der breiten Öffentlichkeit. Die Stadt Frankfurt wirbt für eine nachhaltige und umweltbewusste Mobilität auf zwei Rädern und baut hierfür ihr Fahrradwegenetz kontinuierlich aus. Infos zum Radfahren in Frankfurt und zu neuen Radwegen gibt es unter radfahren-ffm.de.

Informationen zum STADTRADELN in Frankfurt und den diesjährigen Kategorien finden Sie unter:

Frankfurt Green City

www.frankfurt-greencity.de



Für Frankfurt am Main organisiert von

Frankfurt Green City

www.frankfurt-greencity.de

Stadt Frankfurt am Main
Der Magistrat
Umweltamt
Galvanistraße 28
60486 Frankfurt am Main
stadtradeln@stadt-frankfurt.de
Umwelttelefon 069/212 39100



Gesamtkoordination

Klima-Bündnis Services – ein Netzwerk europäischer Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern, das lokale Antworten auf den globalen Klimawandel entwickelt.

www.klimabuendnis.org



Der Wettbewerb Schulradeln ist eine gemeinsame Initiative der ivm GmbH und des Klima-Bündnis www.schulradeln.de

**WETTBEWERB
SCHULRADELN**
HESSEN

Das städtische Radfahrportal berichtet über Radverkehrsmaßnahmen im Frankfurter Stadtgebiet und bietet aktuelle und nützliche Informationen. www.radfahren-ffm.de



